

Herrn
Bezirksbürgermeister
Dr. Wjahat Waraich
über
Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten
Tramplatz 2
30159 Hannover

SPD

**Fraktion im
Bezirksrat der**

Landeshauptstadt

Hannover

Bothfeld-Vahrenheide

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende -
Eulenkamp 63
30657 Hannover
Tel.: 0511/601283
claudia.heinrich@spd-bothfeld.de

Hannover, 03.03.2022

Antrag gem. § 94 NKomVG in Verbindung mit § 10 der Hauptsatzung der Landeshauptstadt Hannover

Freundschaftshain / Hochzeitshain

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, geeigneten Flächen im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide zu benennen, die für die Anpflanzung eines Freundschaftshains geeignet sind.

Begründung:

Unser Stadtbezirk wird zunehmend bebaut. Der notwendigen Erstellung von Wohnungen fallen Grünflächen, Bäume und Sträucher zum Opfer. Ersatzpflanzungen werden in der Regel in Randbereichen des Stadtbezirks durchgeführt, so dass sie für Bürger*innen nicht direkt erfahrbar sind.

Aus ökologischen Gründen sind Aufforstungen und Schaffung von naturnahen Grünflächen geboten (vergl. Anfrage der SPD-Bezirksratsfraktion: Ökologisches Grünflächenmanagement 29.04.2021). In der HAZ vom 12.01.2022 wurde festgestellt, dass die Vegetationsflächen in unserem Stadtbezirk unter dem Durchschnitt der Großstädte mit mehr als 500 000 Einwohnern liegen (Ausnahme: Stadtteil Isernhagen-Süd).

Im Rat gibt es eine Initiative, für jedes neugeborene Kind einen Baum pflanzen zu lassen (HAZ 08.02.2022).

Mit der Anlegung von Freundschafts- oder Hochzeitshainen soll eine Einbindung der Stadtteilgesellschaft erreicht werden. Bürger*innen können aus freudigen oder traurigen Anlässen Bäume pflanzen.

Bisher gibt es im Stadtbezirk lediglich den Freundschaftshain im Sahlkamp /Gr. Kolonnenweg (Stand 2016).

Claudia Heinrich
- Fraktionsvorsitzende –

Bezüge:

Drucksache 15-1349/2016: Anfrage der SPD-Bezirksratsfraktion Naherholung und Bäume im Stadtbezirk,

Drucksache 15-0839/2021: Anfrage der SPD-Bezirksratsfraktion Ökologisches Grünflächenmanagement

HAZ vom 13.01.2022: „So grün ist unser Stadtteil“

HAZ vom 08.02.2022: „Stadt soll für jedes Baby einen Baum pflanzen“